

Antrag Nr. 08-O-26-0053
CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrbahndecke der Anton-Hehn-Straße(CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden möge prüfen, ob eine Möglichkeit besteht, die Unterkonstruktion der Anton-Hehn-Straße durch andere Maßnahmen zu sichern als durch die endgültige abschließende Asphaltdecke.

Die Fertigstellung der Anton-Hehn-Straße durch die Aufbringung der endgültigen Asphaltdecke wird dazu führen, dass die schützende Asphaltdecke bei der Erschließung der bisher noch nicht verkauften Parzellen (ca. 50 %) erneut aufgerissen und wieder hergestellt werden muss. Dadurch entsteht - von Kosten einmal abgesehen - ein unschöner „Flickenteppich“, der erfahrungsgemäß bis zur nächsten Grundinstandsetzung in 30 - 40 Jahren Bestand haben wird. Um dieses unbefriedigende Ergebnis zu vermeiden, sollte jede vertretbare Maßnahme eingeleitet werden, die das Anbringen der abschließenden Fahrbahndecke auf einen späteren Zeitpunkt hinaus schiebt.

Mainz-Kostheim, 14.04.2008

Malcherek